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デジタル業務支援部会

開催日時 令和7年4月25日（金）　19時00分～21時00分

開催場所 Zoom

出席者 木澤副会長 鈴木 畠中 梅本 梶原

欠席者

記録者 鈴木

議題１ 担当理事との連携について

議題２ Vimeoの活用について

議題3 予算状況について

次回の予定 日時：未定

日時・場所 場所：未定

今後の予定

【決定事項】予算執行率が100%を超える見込みであることを理事会に報告する方向で進める。併

せて、必要に応じて追加予算を申請する可能性があること、また現行契約の見直しと支出見通し

の整理を行うことが確認された。

【内容】今後は各課題に対して担当理事を設定し、デジタル業務支援部と協働して課題解決を進

める運用に変更するという方針が共有された。具体的には、アーカイブサイトのデータ分析と改

善、協会アプリの利用促進、広報活動の効率化といったデジ部に関連する課題が想定されてい

る。現在は山口理事が担当理事として位置づけられており、副会長の木澤が補佐として関与する

こととなった。

【決定事項】担当理事制を導入し、各課題に応じてデジ部と連携していく方針が確認された。山

口理事を中心とし、必要に応じて木澤副会長が支援に入る体制で進められることが決まった。

【内容】動画配信に使用しているVimeoのプランがビジネスプランにアップグレードされ、保存

容量が7TBに増加したことが報告された。これによりインタラクティブ機能を活用する方針が示さ

れた。インタラクティブ機能では、動画の視聴前後に入力フォームを表示できるため、視聴者に

メールアドレスの入力を必須とし、任意で会員番号や生年月日を加えることも可能となる。これ

らのデータは一時保存され、CSV形式などでダウンロードが可能である。今後はこの機能を生涯

学習ポイント申請時の本人確認や視聴証明の手段として活用することを想定しており、用途に応

じたフォームプリセットの作成も検討されている。

【決定事項】Vimeoのインタラクティブ機能を活用する方向性が共有され、フォームの内容や形

式を検討していくことが確認された。具体的なフォームテンプレートについては、今後の会議で

詰めていく。

【内容】本年度予算として確保していた80万円に対して、現時点で支出見込みが107%を超える可

能性があることが報告された。主な要因として、ドメインやサーバー管理にかかる費用の増加、

Vimeoプランのアップグレードに伴う支出増、その他ツールにかかるランニングコストの上昇が

挙げられた。これを受けて、今後の支出見通しを再確認し、必要に応じて理事会への説明や追加

予算申請も検討していく必要があるという認識が共有された。


